

**Nombre de alumnos: Madrid Sánchez Luis
Jaime**

**Nombre del profesor: RUIZ GUILLEN
MAHONRRY DE JESUS**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: submódulo 2

Grado: cuarto semestre

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Regionalismo

Introducción

La regionalización a que se refiere este trabajo es un mecanismo complejo de descentralización técnicas administrativa y comprende el establecimiento de niveles de atención, que van desde el centro primario de salud de la comunidad hasta el hospital general y los policlínicos de especialidades en el nivel intermedio para alcanzar su máximo desarrollo en centros médicos nacionales.

La regionalización que propicia la organización Panamericana de la Salud es un mecanismo complejo de descentralización técnica y administrativa y comprende el establecimiento de niveles de atención, que van desde el centro primario de salud de la comunidad hasta el hospital general y los policlínicos de especialidades en el nivel intermedio para alcanzar su máximo desarrollo en centros médicos nacionales, en los que todas las especialidades están bien desarrolladas, y la enseñanza y la investigación científica constituyen una preocupación primordial al lado de las funciones asistenciales. El conjunto de estos tres niveles de atención constituye el sistema regional de asistencia médica que debe ser parte integrante del sistema nacional de salud.

el concepto y de los mecanismos de la regionalización en la administración de los servicios médicos y hospitalarios es un proceso complejo que no es fácil de alcanzar. La implantación de un sistema regional de salud se simplifica cuando todos los establecimientos de salud pertenecen a una misma institución, situación que no se produce muy a menudo. En cambio, en el pluralismo institucional, que es lo habitual en los habitantes latinoamericanos, es muy difícil lograr la coincidencia de voluntades y de objetivos que permitan establecer un sistema regional realmente unificado y operante.

Conclusión

El regionalismo se mide en tres: nacional, estatal y municipal, y esto sirve para tener un mejor control de los servicios de salud